

Éxito en Pinar del Río en plenaria con profesores de Educación Física

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Martes, 11 Febrero 2020 10:02

Escrito por Ernesto Amaya Esquivel

Visto: 7320



En el teatro de la Universidad Hermanos Saíz de Pinar del Río se realizó con éxito el intercambio de la plenaria con los profesores de Educación Física.

El momento fue propicio para exponer ideas y aportar soluciones a las principales problemáticas que afectan la actividad física en los diversos municipios del territorio.

Principales dificultades:

- No todos los docentes poseen el mismo nivel de desempeño profesional.
- Mal estado de las instalaciones deportivas y carencias de los implementos deportivos
- Deficiente disponibilidad de bibliografía básica y complementaria
- Las aulas terapéuticas para atender a los alumnos que no practican la educación física es insuficiente.

Revisar los convenios INDER-MINED-Salud Pública y el chequeo a los centros que han presentado problemas con el personal profesional, son las principales acciones a desarrollar en la próxima etapa de este proceso.

Éxito en Pinar del Río en plenaria con profesores de Educación Física

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Martes, 11 Febrero 2020 10:02

Escrito por Ernesto Amaya Esquivel

Visto: 7320

El encuentro estuvo presidido por José Cedeño Tamayo, director Nacional de Educación Física y Pablo Véliz Reina, director Provincial de Deportes.